
РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ  

Ханты - Мансийский автономный округ 

Город Нефтеюганск 

Муниципальное бюджетное  

общеобразовательное учреждение  

«Школа развития  № 24» 

 

ПРОТОКОЛ            № 2 
 

Заседание Управляющего  совета 

 

от 14.12.2023 года 

 

Присутствуют – 17 человека (список прилагается); 

Отсутствуют человек: 0 человек                  

Председатель: Шмидт И.Д. 

Секретарь: Козак О.О. – председатель профсоюзной организации ОУ.  

 

Повестка дня: 

1. Результаты участия образовательного учреждения на грант губернатора 

Югры для физических лиц в 2023 году 

2. Подготовка к акции «Подари ребенку новогоднее настроение». 

3. Результаты контроля УС организации горячего питания в школе. 

4. Об организации и проведении новогодних праздников. 

 

СЛУШАЛИ: по первому вопросу Кривошееву Надежду Николаевну, 

директора, которая сообщила, благодаря инициативе педагогического 

коллектива, поддержке родительской общественности в нашей школе 

появилось свое школьное радио. Это стало возможным благодаря победе 

проекта в конкурсе на грант губернатор региона для физических лиц. Проект 

направлен на то, чтобы дать школьникам возможность выработать такие 

навыки, как коммуникабельность, креативность мышления, опыт работы с 

большими объемами информации. На полученные средства школа смогла 

укомплектовать радиостудию всем необходимым оборудованием. 

Педагогами продумана модель взаимодействия участников проекта. Ребята 

активно включились в деятельность школьного радио: проведено более 10 

радиоэфиров, онлайн зарядка для всей школы, а гостями студии стали 

победители и призеры конкурсов и соревнований различного уровня. 

 Решили: Принять к сведению полученную информацию. 

ВЫСТУПИЛА: Хабирова Азалия Финатовна, заместитель 

директора, которая рассказала о том, что в преддверии Нового года в 

образовательной организации будет организована акция «Подари ребенку 

новогоднее настроение». Каждый желающий может принять участие в акции 

и оказать посильную помощь детям нашей образовательной организации из 

числа семей находящихся в трудной жизненной ситуации, социальной 



опасном положении, а также из числа семей участников специальной 

военной операции. 

 Решили: Принять к сведению полученную информацию, разместить 

информацию в родительских чатах классов, групп. 

СЛУШАЛИ: Латыпову Эльвиру Фидусовну, заместитель 

директора, член Управляющего совета, которая представила результаты 

родительского контроля за организацией горячего питания в школе. 

Родители отметили, что все условия соответствуют требованиям СанПиН, 

что является важным аспектом для обеспечения здоровья и безопасности 

наших детей. Кроме того, участники контроля продегустировали обед и 

выразили положительное мнение о качестве приготовленных блюд. Они 

отметили, что еда была не только вкусной, но и сбалансированной, что 

способствует полноценному питанию учащихся. 

 Решили: Принять к сведению полученную информацию. 

СЛУШАЛИ: по третьему вопросу Хабирова Азалия Финатовна, 

заместитель директора, рассказала о порядке подготовки и проведения 

новогодних мероприятий. Мероприятие будет организована в рамках 

образовательного события «Новогодний серпантин». Мероприятия будут 

организованы для каждого класса отдельно, по определенному графику.  

 Решили: Принять к сведению полученную информацию. 

СЛУШАЛИ: Кривошееву Надежду Николаевну, директора, которая 

подвела итоги заседания Управляющего совета. Родителям было 

рекомендовано принять данную информацию к сведению. Предложений о 

внесении корректировок от членов Управляющего совета не поступило. 

 

 Голосовали: «за» - 17, «против» - нет, «воздержавшиеся» - нет. 

 

РЕШИЛИ: 

 1. Активно принять участие в акции «Подари ребенку новогоднее 

настроение», провести мониторинг необходимого количества подарков, 

разместить информацию об акции в родительских чатах. 

 2.Принять к сведению итоги контроля организации горячего питания. 

Довести полученную информацию до родительской общественности 

образовательного учреждения. 

3. Принять к сведению информацию об организации новогодних 

праздников и довести до сведения родительской общественности 

образовательного учреждения. 

 

Секретарь:                                                            О.О. Козак 

                                  



                                           

 


